

2023年11月6日



名古屋テレビ・ベンチャーズ合同会社（代表：秦 直道、以下「名古屋テレビ・ベンチャーズ」<http://nagoyatv-vc.com/>）は、IoTスマートゴミ箱「SmaGO」を展開し、環境問題の課題解決に取り組む「株式会社フォーステック」（本社：東京都千代田区 代表取締役 兼 CEO：竹村 陽平、以下「フォーステック社」(<https://forcetec.jp>)）に出資致しました。

## Forcetek

近年、都市部や観光地などの人が集まる場所におけるゴミ箱不足問題などのごみに関する社会課題が顕在化しています。また、ゴミ回収業務の側面では、厳しい労働条件や不規則な労働時間によって、人材の採用や定着も課題になっており、人口減少と少子高齢化が進む中で、デジタル技術の活用や仕組みの改善によるごみ回収の効率化が求められています。フォーステック社は、IoT を活用したスマートゴミ箱「SmaGO」を提供することにより、これらの課題解決を図る事をミッションに創業されました。

当社グループでは東海エリアにおける「SmaGO」事業で既に、フォーステック社と連携させて頂いており、Hisaya-odori Park をはじめとした地域の皆様が集う場所にゴミ箱を設置。事業理念にご賛同頂いたスポンサー様に多数ラッピング広告を掲載頂いております。当社グループではこの度の資本業務提携を通じて東海エリアの都市環境の良好化、持続可能な循環型社会の実現に取り組んでまいりたいと考えています。